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第２回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 平成３０年２月２３日（金） 午後１時３０分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

 同 職 務 代 理 者 中 山 晴 隆 

 委 員 黒 田 幸 雄 

 委 員 仲 原 直 美 

 委 員 甘 利 道 子 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 中 島 喜 一 

 学 校 教 育 課 長 竹 内 紀 雄 

 生 涯 学 習 課 長 降 旗 邦 彦 

 体 育 課 長 長 澤  奨 

 山 岳 博 物 館 長 鳥 羽 章 人 

 学校教育指導主事 高 橋 克 好 

 学校教育指導主事 中 村 一 郎 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 三 原 信 治 

 

６ 傍聴人 

 

７名 
 

 

≪開会 午後１時３０分≫ 

荒井教育長 ただいまから第２回定例教育委員会を開会いたします。 

冒頭、２月６日に教育委員に就任されました甘利道子さんを紹介

申し上げます。一言ご挨拶をお願いいたします。 

甘利教育委員 皆さん、こんにちは。この度教育委員を拝命いたしました甘利道

子と申します。 

北小の隣にあります体操教室を１０年余りやっておりまして、夏

場になると全国を飛び回るような生活でしたり、１０年後長野国体

の開催が決まって、私事で恐縮ですが、そちらの強化の方もありま

して、ご迷惑をおかけすることも多々あるのではないかと心配もあ

りますが、なんとか勉強させていただいて、一生懸命務めさせてい

ただきたいと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

荒井教育長 よろしくお願いいたします。 

本日は、社会教育委員の皆さんから教育委員会を傍聴していただ

くとうことで、この教育委員会終了後には教育委員との懇談会とい
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うことで開催してまいりたいと思います。 

次に、会議録の承認ですが、第１回定例会の会議録につきまして、

事前に配布され、既に確認いただいていると思いますが、委員の皆

さん、ご承認いただけますか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、会議録を回しますので、署名をお願いします。 

続いて教育長報告をさせていただきます。 

（資料に基づき、諸会議等について報告） 

次に、児童生徒の事件・事故等について報告をお願いいたします。 

竹内学校教育課長 (資料に基づき説明。) 

中山教育長職務代

理 

日程の中で、２月１０日の不登校支援実務者会議というのがある

のですが、不登校が多い状況にあるので、具体的にはどういうこと

をやっているのか教えていだたきたいのですが。 

中村学校教育指導

主事 

不登校支援実務者会議は、年３回行っています。出席していただ

く方は、各学校に配置されている心の教室の相談員の方を中心に参

加していただいて、それぞれの学校の不登校、または不適応の児童

生徒さんの様子についてお話ししていただいたり、支援の方向につ

いて、お互いに研修を含めた形で実施しております。 

子育て支援課からも相談員の先生方に出ていただいたり、キャリ

ア教育担当の方にも出ていただいております。 

荒井教育長 関係の部署の方にもでていただいております。 

他に質問ございますか。 

よろしいですか。 

それでは、報告の方は以上とさせていただきます。 

それでは、議事に入ります。 

報告第１号 就学判断を要する児童生徒の就学決定について、説

明をお願いします。 

竹内学校教育課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 就学支援委員会からの答申をいただいて、当初答申と異なった就

学希望をされた方がおりまして、特別支援学校判定だった方は普通

学校へという希望でした。もう一件は特別支援学級判定だった方が

通常学級へという希望でした。それぞれ保護者の方とお話し合いを

した結果、それぞれ判定通りに就学するというご理解をいただきま

したので、申し添えます。ご質問ありましたらお願いします。 

黒田教育委員 判断の変更となっている子は。 

高橋学校教育指導

主事 

中学校に入るにあたってもう一度判断するという形でやっており

ます。自情障の判断のあった子たちで、発達障害を中心にしながら、

できるだけ現学級のほうへ戻ってできる、という見通しの判断がつ

いて、判断変更という形になっています。知障のお子さんも、自情

障の学級へ、または通常の方で生活ができるのではないか、最初に

やった判断と変更してここで判断した、という意味です。 
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荒井教育長 他にご質問ありませんか。 

〔発言なし〕 

これは報告ですので、ご承認いただけますでしょうか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

なお、資料は部外秘ですので取扱いに十分注意をお願いします。

それでは報告第１号については以上といたします。 

次に議案に入ります。 

議案第３号 少子化社会における義務教育のあり方検討委員会設

置要綱制定についてお願いいたします。 

竹内学校教育課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 ご意見ご質問ありますか。 

この内容でよろしいですか。ではこの議題について、賛成の方は

挙手をお願いします。 

〔全委員挙手「了承」〕 

ありがとうございました。全会一致ということでこの要綱をご承

認、議決いただきました。 

次に、議案第４号、学校運営協議会を置く学校についてお願いい

たします。 

竹内学校教育課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 ご意見ご質問ありますか。 

〔発言なし〕 

それでは、ご承認いただけますでしょうか。 

〔全委員「承認」〕 

承認いただきましたので、本日付で議決いたします。 

以上で議事を終わります。 

協議事項に入ります。説明をお願いします 

三原庶務係長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 よろしいですか。 

〔発言なし〕 

それでは次に、連絡事項に入ります。 

三原庶務係長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 よろしいですか。 

以上で予定した議事等は終わりましたが、全体を通して何かござ

いますか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは以上で、第２回教育委員会定例会を閉会します。 

≪閉会 午後２時１０分≫ 

 


